

Donnerstag, 12. August 2021 [Eichsfeld](#)

Volker Fehrensen verabschiedet

Neuer Vorsitzender beim SC Viktoria Gerblingerode wird Markus Brand

Von Yasmin Dreessen



Markus Brand (links) folgt Volker Fehrensen (Mitte) als Vorsitzender von Viktoria Gerblingerode. Markus Nolte ist stellvertretender Vorsitzender. Foto: SV Viktoria Gerblingerode

Gerblingerode. Die Mitglieder des SV Viktoria Gerblingerode 1912 haben in ihrer Jahreshauptversammlung den langjährigen Vorsitzenden Volker Fehrensen verabschiedet und das Ergebnis der Vorstandswahlen präsentiert. Fehrensen war fast 14 Jahre im Amt und habe, wie der neue Vorsitzende Markus Brand hervorhob, „federführend“ das 100-jährige Jubiläum des Vereins 2012 auf die Beine gestellt. Er sei „stets ansprechbar für die Sorgen und Nöte der Mitglieder gewesen“.

Mit Corona-Konzept trafen sich die Mitglieder des Vereins in der Mehrzweckhalle in Duderstadt. Fehrensen habe bei seiner Verabschiedung eine Motorradtour ins Sauerland geschenkt bekommen, „eine gelungene Überraschung“, sagt dessen Nachfolger. Bei der Überreichung und dem ihm gewidmeten Applaus habe der ehemalige Vorsitzende die eine

oder andere Träne verdrückt.

Nach dem Ergebnis der Vorstandswahlen bekleide nun Markus Brand das Amt des neuen Vorsitzenden, Markus Nolte sein Stellvertreter. Den Posten des Geschäftsführers und Kassenwarts übernimmt zukünftig Mario Rhode, die Mitgliederverwaltung sowie Protokollführung Peter Osburg. Spartenkoordinatorin ist Bianca Deppener. Hauptanliegen des Vorstands sei es, die Mitgliederzahl des Vereins mit aktuell 409 Mitgliedern konstant zu halten und durch Anpassung des Sportangebots auch zu steigern. Dadurch soll auch ein Beitrag für ein „besseres Miteinander“ im Ort geschaffen werden, erklärt Brand. So gebe es das Angebot der Tennissparte, einen Platz in ein Beachvolleyball-Feld umzugestalten. Auch neben den sportlichen Aktivitäten will der Verein aktiv sein und wahrgenommen werden, so Brand weiter.

Aufgrund der gelockerten Corona-Situation sei es allen Sparten des Vereins möglich, den Betrieb wieder aufzunehmen. Auch das Kinderturnen soll nach den Sommerferien wieder starten, sagt Brand. Da die Spartenjubiläen der Line-Dance-Sparte mit fünf Jahren, der Aerobic-Sparte mit 25 Jahren und der Gymnastik-Sparte mit bereits 50 Jahren im vergangenen Jahr ausfallen mussten, sei in der Jahreshauptversammlung den Leiterinnen Bianca Deppener, Maria Mühlhaus, Birgit Nörtheimann und Marga Nörthemann nachträglich applaudiert worden. Geehrt wurden bei der Versammlung außerdem Engelbert Beuleke für seine 70-jährige Vereinsmitgliedschaft und Alfons Weber für 50 Jahre.